



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>152 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>598V</b>
Prix	<b>595 000 €</b>

# Cagnes-sur-Mer

## Maison à vendre (06800)

Au pied du village médiéval, cette maison familiale se situe à pied de tous commerces et transports. Dotée d'un cachet 'marqué' Haut de Cagnes avec ses poutres, ses tomettes et sa jolie cage d'escalier, elle en demeure très fonctionnelle. Traversante et avec ses vues dégagées, elle reçoit le soleil toute la journée. Au calme, elle permet néanmoins aux adolescents l'autonomie avec collèges et lycée tout proches, gare, bus et bientôt tram. Pour les parents un art de vivre grâce aux excellents métiers de bouche et au Haut de Cagnes accessible grâce à la navette. Elle se découvre ainsi : ...

*At the foot of the medieval village, this family home is within walking distance of all shops and transport. Endowed with a 'marked' Haut de Cagnes cachet with its beams, its floor tiles and its pretty stairwell, it remains very functional. Crossing and with its unobstructed views, it receives the sun all day. Quiet, it nevertheless allows teenagers autonomy with nearby colleges and high schools, train station, bus and soon tram. For parents, an art of living thanks to the excellent food trades and Haut de Cagnes accessible thanks to the shuttle. It turns out like this: Ground floor: dining ...*

## LA PORTE FRANCHE

6 place Grimaldi - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

